

Goblog

Danrem 082/CPYJ Pimpin Acara Kenaikan Pangkat Bintara Tamtama dan Pns

Basory Wijaya - MOJOKERTO.GOBLOG.CO.ID

Oct 1, 2024 - 16:43



Mojokerto,- Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi terima Laporan Korps Kenaikan Pangkat Bintara, Tamtama dan Pns personel Makorem

082/CPYJ Periode 1 Oktober 2024, yang dilangsungkan di Aula Makorem Jl. Veteran, No 3 Kota Mojokerto. Selasa (1/10/2024).

Sedangkan untuk Perwira yang naik pangkat Periode 1 Oktober 2024 melaksanakan laporan kenaikan pangkat yang dilaksanakan di Makodam V/Brawijaya, Surabaya. Hal ini merupakan bagian dari reward yang diberikan kepada prajurit yang telah teruji kualitas dan kemampuannya dalam mengemban tugas dan kewajiban.



Selain itu untuk Personel lainnya jajaran Korem 082/CPYJ melaksanakan laporan kenaikan pangkat kepada Dansat masing masing.

Kenaikan pangkat dalam organisasi militer merupakan pola pembinaan karier prajurit, yang sudah ditentukan dengan kriteria mulai dari moral, prestasi yang baik terhadap tugas tanggung jawabnya.

Untuk itu, memperoleh kenaikan pangkat, tidak cukup hanya berdasar pada tuntutan formal administratif semata, akan tetapi juga harus ditunjukkan melalui dedikasi dan loyalitas pengabdian dalam jabatan yang dipercayakan.



Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi dalam sambutannya “memberikan ucapan selamat kepada para Personel yang memperoleh penghargaan dari negara berupa kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi dari pangkat semula. Semoga kenaikan pangkat ini dapat menjadi motivasi untuk semakin meningkatkan kinerja dalam mengemban tugas dan tanggung jawab masing-masing”, imbuhyanya.

“Harus disadari, bahwa kenaikan pangkat bukanlah hak sepenuhnya seorang Prajurit TNI”, jelas Heri.

Untuk itu, “memperoleh kenaikan pangkat, tidak cukup hanya berdasar pada tuntutan formal administratif semata, akan tetapi juga harus ditunjukkan oleh prestasi kerja, dedikasi dan loyalitas pengabdian dalam mengemban amanah jabatan yang dipercayakan”, ucapnya.

Selain itu Danrem juga mengatakan, “kenaikan pangkat ini bukanlah hadiah”, tetapi merupakan suatu kepercayaan dan amanah yang harus dapat dipertanggung jawabkan,

Diakhir acara Danrem 082/CPYJ beserta Ibu Ketua Persit KCK Korcab Rem 082 PD V Brawijaya Ny. Elvia Rustandi memberikan ucapan selamat kepada Personel yang naik pangkat yang didampingi istri, dan diikuti oleh seluruh Perwira dan undangan lainnya.

Hadir dalam acara tersebut Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P., Para Kasi Korem 082/CPYJ, Pra Perwira, Bintara, Tamtama dan PNS serta Ibu Ketua Persit KCK Korcab Rem 082 PD V Brawijaya Ny. Elvia Rustandi beserta pengurus. (Penrem CPYJ)